Hausaufgabenbetreuung

Die Mutter eines Schülers unserer Schule bemerkte, dass es in dessen Klasse einige Mitschüler*innen gab, die sich Hilfe bei der Erledigung von Hausaufgaben oder bei der Vorbereitung auf Klassenarbeiten wünschten. Und das machte sie möglich. Seit dem Schuljahr 2023/24 bietet Frau Hallmann jeden Mittwoch in der 7. und 8. Stunde in unserer Schule Ihre Hilfe an. Bis Klassenstufe 9 kann sie unterstützen. Gern bereitet sie sich konkret vor und ist somit dankbar, wenn ihr rechtzeitig Schwerpunktfragen mitgeteilt werden. Einige Fachlehrer*innen versorgen sie auch mit geeignetem Übungsmaterial.

Wenn auch du daran interessiert bist, dann trage diesen Wunsch auf dem GTS-Zettel ein.